

	学校だより	令和7年9月1日	
	『 歓 』『 敢 』『 寛 』にあふれる ともに今を輝く学校づくり	NO. 18	

この2学期も自分らしく！何事にも主体的に！

この夏休みの間、生徒の皆さんや先生方の大きな病気、事故等がなく、今日の始業式を迎えることができたことを心からうれしく思います。今年の夏休みも猛暑日が続くとも暑い夏でした。年々暑さが増しているような気がします。そのような中、例年とは一味違う思い出に残る夏休みにすることができたでしょうか。

この2学期も自分らしく何事にも主体的に！新たな学期を迎える節目の今を大切にして、皆さんの素晴らしい個性を發揮した最高のスタートダッシュにしてください。



9月から新学校給食センターの運用開始です！

これまで本校の給食は、大野原学校給食センターの方々が作ってくれていましたが、これまでの観音寺市学校給食センターや豊浜地区の調理場とともに統合され、9月からは新たに整備された新学校給食センターの運用による給食となります。8月22日(金)の全校登校日には、その運用開始に先立ち、リハーサルとして無償で給食をいただきました。これまでと少し違う配膳の仕方でも多少戸惑うところもありましたが、時間通りに準備ができ、温かくておいしい給食を食べることができました。また、私たちの給食を運んでくれる配送車の壁面には、大野原町の特産物や名所が描かれています。本校の美術部の生徒が描いたものです。とても素敵なトラックに仕上がっています。

